



自らまなび 心豊かに  
たくましく生きる  
江北の子を育てます

# 江北小だより

～幸せいっぱい 학교をめざして～

校長だより第17号

令和3年3月18日(木) 江北小学校 校長 篠原 一彦

## 6年生、ご卒業おめでとうございます。

いよいよ明日3月19日(金)は、江北小学校第74回卒業式(卒業証書授与式)の日です。6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

6年生の子ども達が生まれたのは、今から12年前の平成20(2008)年4月から平成21(2009)年3月にかけての1年間です。この年はアメリカでオバマ大統領が就任したり、北京オリンピックが開催されたりした年です。

でもこの年、6年生の保護者様にとっての最大のニュースは、何と云ってもお子様の誕生であったはずで

それから12年。子ども達は保護者の皆様の愛情を受けて心身ともに立派に成長し、今ではすっかりたくましくな

って、もう「青年期」の入り口まで来ています。卒業式では、卒業生に小学校での6年間の教育課程を修了したことを証明する卒業証書を手渡します。その姿を御臨席いただく町長様、教育長様、PTA会長様、保護者の皆様、そして在校生代表の5年生と学校職員が見届け、祝意を示します。(1～4年生は自宅学習となります。)

授与の時は、6年生一人一人がステージに立ち、名前を呼ばれたら返事をして中央まで進み出て校長から証書を受け取り、会場全体に顔を向けてから壇を降ります。この間は、時間にして1分あるかないかの短い時間です。しかしこの1分間に、6年間の、いや、生まれてから12年間の成長した自分を表現してくれることを願っています。

明日の卒業式が素晴らしいものになるよう、教職員と5年生とで一生懸命準備をします。

6年生の皆さん、どうか一生の思い出に残る卒業式にしましょう。

## 教職員の辞任式について

6年生が卒業すると、次は転退職の先生方が江北小を離れる日がやってきます。佐賀県では3月24日(水)の新聞に、先生方の人事異動の情報が掲載される予定です。これを受け、学校では転退職する先生方が全校の子ども達にお別れの挨拶を行う「辞任式」を行います。

学校の教職員である以上、異動は避けられません。しかし、愛着ある江北小学校の可愛い子ども達とお別れするのは本当に辛く、寂しいことです。子ども達も、自分たちが教わった先生とのお別れに涙する子もいます。卒業式と同様、出会いと別れを繰り返しながら成長していくのが学校という場所なのだと思える季節です。



## 学級懇談会へのご参会有難うございました。

3月16日(火)、1～5年生の学級(学年)懇談会を開催させていただきました。あいにくの雨でお足元の悪い中でしたが、ご参会いただいた保護者の皆様、本当に有難うございました。



今年度は新型コロナウイルス感染症予防対策のため、教室で子ども達が学ぶ様子を参観していただいたり、担任と子どもさんの話題でお話していただいたりすることが本当に少ない1年となりました。そうした意味でも今回の懇談会は貴重なものとなりました。

懇談会では、担任より今年度の子ども達の学習や生活の様子、新年度に向けてのお願いなどをお話しさせていただきました。その後、座談会形式でテーマを設けて話し合いをしていただいたり、個別に懇談していただいたりして有意義な時間となりました。

新年度になりましても、ワクチン接種が一般の方に行き渡るようになるまではコロナ禍対策の中での学校生活が続くと思われませんが、学校と家庭が連携して、子ども達のよりよい成長を目指したいと思います。今後ご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

## 4月の行事予定

1(木)～5(月) 春季休業

※春季休業中の緊急連絡先

- ・江北小…86-2251
- ・江北町教育委員会…86-5621
- ・江北町役場(代表)…86-2111
- ・新型コロナ受診・相談センター  
…0954-69-1102

6(火) 1学期始業式、赴任式、教科書配付

7(水) ノーテレビ・ノーゲーム・ノースマホデー  
2～6年生給食開始

9(金) 江北中学校入学式、小学校入学式準備

12(月) 江北小学校入学式 9:30～

15(木) 1年生給食開始

21(水)～27(火) 家庭訪問

30(金) 授業参観(2、3校時に地区別に分散開催)

※ 新型コロナウイルス感染症予防対策のため、行事予定を変更する場合があります。新年度もマスク着用、朝の健康観察、手洗いの励行をよろしく申し上げます。



